

令和4年9月

方県小学校 保護者様

PTA 家庭教育委員会

第3回家庭教育学級

「話そう！語ろう！わが家の約束」運動実施後の報告

夏休みのお忙しい時期に、家庭教育学級の活動にご協力いただき、誠にありがとうございました。夏休み期間中、皆様に取り組んでいただいた「話そう！語ろう！わが家の約束」運動は、各ご家庭でそれぞれの約束を親子で決め、一緒に実践することで、親子のふれあいの大切さや喜びを改めて感じることができたのではないでしょうか。ご提出いただいた実践カードより、取り組んだ約束や素敵なメッセージを一部ご紹介します。

◎多かった約束

- ・あいさつをする…16人
- ・一緒に体を動かす、遊ぶ…12人
- ・一緒に料理…11人
- ・お手伝い全般…10人
- ・ゲーム、タブレット、テレビの時間…5人
- ・一緒に読書、一緒に工作、1日の出来事を話す、はみがき、起きる時間寝る時間…各3人

◎子どもから家族へのメッセージ

●1年生

- ・家族みんなでせんたくたたみをして楽しかった。
- ・たくさん遊んで楽しかったよ。またサッカー教えてね。

●2年生

- ・料理を作って楽しかった。またほかのことでもさそったりしてください。
- ・毎日おいしいごはんをたくさん作ってくれてありがとうございます。
- ・いつもあいさつをするといい気持ちでした。
- ・楽しかったし、いろいろなものの作り方を知って嬉しかったです。

●3年生

- ・外へ出ると大人も子供も気持ちがすっきりして楽しくすごせた。
- ・一緒に後片付けをすると、いつも楽しい時間をすごすことができるからまた一緒にやろうね！
- ・あいさつは大事なのでずっと続けたいと思います。
- ・手伝いをすると「ありがとう」と言ってくれるのでもっともっと手伝いたいです。
- ・前とくらべて大きな声で笑ってあいさつができたのでいいと思った。

● 4年生

- ・家事のやり方を教えてくれてありがとう。おかげで上手にできたよ。
- ・あいさつをかえされるのが嬉しかったです。
- ・初めてランニングをして楽しかった。
- ・またお手伝いができるときはお手伝いしたい。
- ・休日はみんなで楽しくごはんを食べられてよかったです。

● 5年生

- ・やってみて、お母さんはそれ以外の事もやっているからすごいし、もっと手伝ってあげたいと思った。
- ・毎日いろんな話をしました。これからもたくさん話したいです。
- ・家族でいろいろなおやつを作ることができて良かった。これからもおやつなど親子で作りたいです。

● 6年生

- ・いつもやった勉強など話したりしているけど、それ以外にもいろいろな話をしてとても楽しかったので続けていきたい。
- ・運動する仲間がいると楽しく感じました。付き合ってくれてありがとう。
- ・朝のあいさつですっきりした1日がはじめられました。

◎保護者から子どもへのメッセージ

- ・あいさつすると心も元気になってみんなも笑顔になるね。ずっと続けていこうね。
- ・ゲームばっかりだったけど、約束を決めたことで、たくさん体を動かすことができたね。
- ・一緒に作って楽しかったね。上手に作れたとき、嬉しい笑顔が見られてお母さんも嬉しかったよ。
- ・自分から「おはよう」と言えました。素敵です。
- ・一緒に料理や後片付けをしている時に、お話しながらできるので楽しいね！！
- ・みんなが気持ちよくなる返事を返してくれていたので、これからも続けてほしいです。
- ・家事のやり方を教えると、自分なりに工夫して家事をしてくれました。ありがとうございます。
- ・家で筋トレしたり、山登りしたり、楽しみながら運動できて良かったね！
- ・前より料理が上手にできました。簡単なメニューはお任せできそうです。成長が見れて嬉しいです。
- ・毎日みんなで会話をし、一緒に喜んだり楽しんだり悩んだりしていこう。だから心配なことも何でも話してね。
- ・子どものお手伝いに対し「ありがとう」としっかり言葉で伝える大切さを知りました。
- ・野菜を切ったりいためたり、みんなで協力してできて良かった。後片付けもバッチリでした。
- ・たくさんお話ができたね。これからも一緒に楽しく散歩しようね。
- ・毎日時間をかけてていねいに洗ってくれて助かりました。ありがとうございます。